



Einwohnergemeinde

Vechigen

Abstimmungsergebnisse vom 10. Juni 2018

Schulanlage Stämpbach; Gesamtanierung und Erweiterungsbauten

Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der Gemeinde Vechigen haben an der Urne den Investitionskredit von CHF 15'740'000.00 für die Schulanlage Stämpbach mit 996 Ja- zu 652 Nein-Stimmen angenommen. Dies ergibt einen Ja-Stimmenanteil von 60,44 %. Insgesamt gingen rund 42,5 % der Stimmberechtigten an die Urne.

Mit der Annahme der Vorlage bleibt der Werterhalt der Liegenschaft gewährleistet und bildet damit die Grundlage für eine zeitgemässe bzw. zukunftsorientierte Schulbildung.

Der Gemeinderat ist erfreut über das positive Resultat und bedankt sich bei den Vechigerinnen und Vechigern für das Vertrauen.

EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN

Gemeinderat